
智行理财网
低额度信用卡要注销吗？根据实际需求分析

很多卡友都追求高额信用卡，所以对低额度信用卡的态度不是很友好，经常有卡友
连激活都懒得费神就想去直接注销。其实，拿到低额度信用卡不一定必须就要注销
，建议根据自己的实际情况再去决定，下面希财君就从几种情况来分析下低额度信
用卡到底适不适合注销。

第一种，卡片数量不多，只有一两张

这种情况最好不要注销。为什么呢？一两张的一般来说周转的话是比较适合的，如
果因为额度低就去销卡，除非你实在是没什么刷卡需求，不然注销一张，那么只靠
另一张周转是不够的，并且重新申卡也要一段时间等待期，并且不一定就能下卡。

为此只要下了卡，不管多少额度不要注销，而且要积极的开卡使用，多刷卡消费，
按时还款，对提额是有帮助的。

第二种，使用6个月以上一直没提额

这个要具体情况具体分析，首先要看你的信用卡是哪个银行的。
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如果是国有四大行，那么6个月不提额是常有的事，这类信用卡本就不易下卡，为
此建议保留，想获得高额度，你可以尝试申请二卡来曲线，等到新办的卡额度高，
那就可以把第一张卡注销了。

如果是商业银行，比如招行这类提额容易的信用卡，要是6个月以上没提额，那么
问题可能就出在你自己身上，看看是不是因为套现或是经常逾期，让银行风控了，
那么不给你提额也是正常的，这种情况你是可以注销，但是注销后日后再办卡可能
会被拒，建议谨慎操作。

第三种，持卡数量太多管理不过来

这里最好是注销那些没有负债的信用卡，可以选择那些同质化的信用卡，比如你已
经有一张平安银行淘宝信用卡了，但是又去办了一张兴业银行淘宝信用卡，就可以
考虑去注销一张。至于注销哪张合适，你可以从额度、年费、权益多方面考虑。

以上即是关于“低额度信用卡要注销吗”的相关介绍。总而言之，每个人的情况都
不一样，我们也不能一概而论。只能说把自己的情况和真实需求搞清楚，再去考虑
是否注销卡片。
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